



## Nora impugnará

La candidata a la gubernatura del Movimiento de Regeneración Nacional, Nora Ruvalcaba Gámez, anunció que recurrirá a la judicialización de las elecciones tras no reconocer la victoria de su adversaria de la coalición 'Va por México'.

En rueda de prensa y acompañada por el senador Alejandro Peña, así como de Arturo Ávila y diversos representantes del Movimiento, la ahora ex candidata señaló que hubo una serie de irregularidades durante el pasado domingo, entre ellas los intentos de coacción de voto, actos de violencia contra militantes y simpatizantes a manos de elementos de Seguridad Pública y rebase de topes de gastos de campaña.

<https://www.heraldo.mx/nora-impugnara/>